

# Tennis de table. Le Pitt invincible

Publié le 10 avril 2013

Toutes les équipes du Presqu'île tennis de table (Pitt) ont remporté, ce week-end, leurs matchs respectifs comptant pour l'avant-dernière journée de championnat. L'équipe des jeunes s'est imposée samedi à domicile, au complexe sportif, sur le score sans appel de 10 à 0 contre Plonévez-Porzay. Elle poursuit de fort belle manière sa série victorieuse, puisque c'est son troisième succès consécutif dans un championnat pourtant relevé. Laurent, leur entraîneur, pouvait être particulièrement fier du comportement de Youenn, Jérémy et Aubin qui ont porté haut les couleurs du club. La veille, les deux équipes seniors avaient gagné leur match à l'extérieur. La D4, contre la Raquette plonévézienne, avec une victoire 14 à 4, fait un bond au classement de sa poule et se retrouve désormais 4e. Quant à l'équipe fanion, elle se déplaçait à Langolen et s'est imposée sur le score de 15 à 3. Elle caracole en tête de son groupe et l'accession en D2 pour la saison prochaine est désormais mathématiquement acquise. Elle pourra la fêter lors de la dernière journée qui se jouera à domicile et devant un public qu'elle espère nombreux. Prochain rendez-vous : vendredi 19 avril, au complexe sportif, à partir de 20 h, la D3 recevra Douarnenez, la D4 recevra Ederm. Le samedi 20 avril, l'équipe junior se déplacera à l'Ujap Quimper.